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TOP 1-3 
Der Vorsitzende Udo Riemann begrüßt die Anwesenden, eröffnet um 20.07 Uhr 
die Jahreshauptversammlung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und die 
Beschlussfähigkeit fest.  
Thorsten Heinze erklärt sich bereits, das Protokoll zu führen, da die Schriftführerin 
Frau Iris Wettig dem Vorstand die Niederlegung ihres Amts als Schriftführerin 
schriftlich mitgeteilt hat. 
TOP 4  
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung ist allen Mitgliedern bekannt 
gemacht worden und wird einstimmig genehmigt. 
TOP 5 
Udo Riemann berichtet über die moderaten Eintrittspreiserhöhungen, die auf 
Grund der gestiegenen Energiekosten vom Gemeinderat beschlossen worden 
sind.  
Er berichtet über die Absage von Hr. Pingel an den Förderverein zur 
Durchführung der 3+-Aktion. Die Anwesenden sind erstaunt über die 
Ausgrenzung des Fördervereins und stellen fest, dass somit kein Reyershäuser 
Verein mehr an dieser Aktion beteiligt ist. Udo Riemann bedankt sich nochmals 
ausdrücklich bei Sabine Heinze für die tolle Homepage, die auch recht rege 
besucht wird. 
TOP 6 
Der Jahresabschluss wird vorgelegt. Er schließt mit einem Kassenbestand von 
fast 1000,- Euro aus Mitgliedsbeiträgen uns Spenden.  
TOP 7 
Die Kassenprüfung wurde von Frau Rindermann durchgeführt. Sie stellt die 
ordnungsgemäße Kassenführung fest und beantragt die Entlastung des 
Vorstandes. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
TOP 8 
Der Vorstand ist neu zu wählen. Frau Wettig hat ihr Ausscheiden aus dem 
Vorstand bekannt gegeben. Die drei anderen Vorstandsmitglieder stehen wieder 
zur Wahl. Zusätzlich kandidiert Frau Heidrun Rindermann. 
Abstimmungsergebnis: Alle 4 Vorschläge werden einstimmig angenommen. Der 
Vorstand besteht demnach aus Sabine Heinze, Thorsten Heinze, Heidrun 
Rindermann und Udo Riemann. Lt. Satzung legt der Vorstand die 
Aufgabenverteilung in einer Vorstandssitzung fest. 
(Hinweis: Auf der Vorstandssitzung im Anschluss an die JHV wurde folgende 
Aufgabenverteilung festgelegt: Vorsitzender Udo Riemann, stellv. Vorsitzende 
Heidrun Rindermann, Kassenwartin Sabine Heinze, Schriftführer Thorsten 
Heinze.) 
Weiterhin wird ein Kassenprüfer gewählt: Vorgeschlagen wurde Edgar Pusecker. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
TOP 9  
Haushaltsplan: Bei geplanten Einnahmen aus Beiträgen und Spenden in Höhe 
von ca. 450,- Euro werden folgende Ausgaben geplant: 
1. Bereitstellung von TT-Schlägern und Volleyball: 200 ,- € 
2. Sommerfest 400 ,- € 
3. Sonstiges 100,- € 
Der geplante Kassenbestand zum 31.12.07 sollte deshalb 750,- € betragen. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig so beschlossen. 

 



Protokoll der Jahreshauptversammlung  
des Fördervereins Ratsburgbad Reyershausen 

08.05.2007 
TOP 10 
Planungen 2007 
13.05. Anschwimmen 
August 07 Beach Party 
Sommer 07 Beach-Handball oder –Volleyballturnier im Schwimmbad 
Zum Saisonende Aktion mit der Osterbergschule Bovenden 
TOP 11 
Heidrun Rindermann regt an, die Metallplatte am Plantschbecken wegen eines 
Unfalls in 2006 rutschhemmend auszustatten. 
Die Verwaltung soll hierauf angesprochen werden 
 
Udo Riemann schließt um 21:22 Uhr die Sitzung 
 
 
 
Bovenden, den 14.05.07 
 
 
 
 
Thorsten Heinze       Udo Riemann 

 


